



3ème place au championnat académique d'escalade

publié le 26/04/2023

Les élèves du collège (Eloïse Bouteiller, Clémence Malicot, Léane Tanguy, Paul Barrière et Valentin Simon) ont participé ce mercredi 26 avril au championnat académique d'escalade à Gémozac. Ils ont eu plusieurs épreuves à réaliser dans la journée : grimper sur 2 blocs, grimper rapidement (la vitesse) et 4 voies de difficultés progressives à gravir. Ils se sont montrés performants puisqu'ils ont réussi à atteindre le podium avec la 3ème place. Léane s'est, de plus, montrée performante en tant que jeune officiel lors de la compétition ; elle obtient ainsi le niveau académique.

Bravo à eux pour cette belle performance !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.